





LA ROUTE BLEUE EN QUELQUES MOTS . . .

La route bleue, c'est le point de départ pour pratiquer une activité nautique non motorisée pour tous les niveaux, en famille ou entre ami·e·s. Ce projet, reconnu par le ministère de l'Éducation comme réseau national, est porté par Canot Kayak Québec.

En favorisant une expérience écotouristique enrichissante, en bonifiant et en facilitant les accès aux plans d'eau, le tout dans un cadre écoresponsable. La route bleue est un gage de sécurité et de normalisation des parcours pagayables au Québec.

Les utilisateur·trice·s naviguent sur des parcours validés et dotés d'une signalisation adaptée au niveau de difficulté du parcours.

Des outils variés, dont une fiche technique, une carte imprimable et une carte interactive en ligne aident à bien préparer une sortie sur l'eau.

DÉCOUVREZ NOS AXES DE DÉVELOPPEMENT



SÉCURITÉ

Des parcours expertisés rencontrant nos critères. Des outils détaillés permettant une préparation adéquate et une sortie réussie.



ÉDUCATION

Promotion des bonnes pratiques sur l'eau et des formations. Éducation sur le milieu de pratique, son histoire et son environnement.



ACCESSIBLITÉ DURABLE

Pérennisation des accès à l'eau, des infrastructures d'accueil et une cohabitation structurée.





ÉCOTOURISME

Un tourisme responsable et durable, respectueux de l'environnement et en harmonie avec les communautés. Mise en valeur des régions et de l'économie locale. Inclusif et facile à forfaitiser à d'autres activités.



